

# Newsletter

## 05/23

BÜRGERVEREIN  
NIEDERURSEL  
NORDWESTSTADT



Niederursel, im November 2023

Liebe Mitglieder, Freundinnen und Freunde des Bürgervereins, der Niederurseler Abend war sehr gut besucht. Die Unterhaltungskünstlerin Martha hat uns gut unterhalten und es war viel Zeit und Gelegenheit, gemeinsam zu „babbeln“. Ein paar Eindrücke weiter unten.

Auf zum Weihnachtsmarkt und schon ist das Jahr 2023 vorbei.

WANN	WAS und WO	
<p>Samstag, 09.12.2023</p>	<p><b>Weihnachtsmarkt</b></p> <p><b>Gemeinsam veranstaltet von der Freiwilligen Feuerwehr Niederursel und dem Bürgerverein</b></p> <p>bei der Feuerwehr Niederursel</p> <p>mit unserem Glühweinstand</p> <p>Ab 10:00 Weihnachtsbaumverkauf Ab 11:00 Glühwein und Speisen</p>	
<p>Zum zweiten Mal mit unserer erfolgreichen Tombola</p>	<p><b>TOMBOLA beim Weihnachtsmarkt</b></p> <p>Der Erlös geht in diesem Jahr an die KinderEngel RheinMain e.V. Jedes Los gewinnt, verlost werden Spenden von vielen lokalen Gewerbetreibenden und anderen Unterstützern.</p> <p>Am Nachmittag kommt der Weihnachtsmann und verteilt Geschenke. Auch ein musikalischer Auftritt ist geplant.</p> <p>Die Landfrauen werden Kaffee und Kuchen anbieten.</p> <p>Weitere Aussteller bieten wie jedes Jahr ihre Kunsthandwerke an.</p>	
<p>Hier noch ein besonderer Hinweis: Sonntag, 03.12.2023 17.00 Uhr</p> <p>Adventskonzert in der St. Bonifatiuskirche, Holbeinstraße70, 60596 Frankfurt-Sachsenhausen</p>		<p>Eintrittskarten zu 12,00 € beim Veranstalter</p> <p>oder an der Tageskasse</p> <p>Infos unter 0175 276 44 48</p>

Wir wünschen eine wunderschöne Adventszeit.

# Eindrücke aus unseren Veranstaltungen

## Der Niederurseler Abend 2023

Wir haben zurzeit ein großes Team helfender Hände. So geht der Aufbau leicht vonstatten. Dank an alle.



Die Teilnehmer im vollbesetzten Saal warten auf das Essen und auf „Martha“.



Genau genommen wussten die Gäste noch nicht, wer Martha ist.

<https://www.jutta-steinmetz.de/>

Martha, der schräge Gast — Comediekellnerin Babette — Musikclownin Augustine  
Ein Publikumsmagnet für jung und Alt, und ihre Feier wird zu einem unvergesslichen Erlebnis



Hier hat sie sich unangekündigt und „unerlaubt“ unter die Gäste gemischt...



... und dann auf der Bühne für viel Lachen, Schunkeln und Mitmachen gesorgt.



Und am Ende musste die Chefin auf die Bühne und das Publikum sorgte unter Anleitung von Martha für „body percussion“. Video: [Hier klicken](#).



# Weinwanderung und Weinverkostung in den Heppenheimer Weinbergen

Mit Sabine Heinze und Hans-Peter Dengel

Hier ein paar Bilder vom 07.10.2023.

Unsere kleine gut  
gelaunte  
Wandergruppe



Hier lässt es sich  
gut laufen, aber  
es gab auch  
richtig steile  
Anstiege.



Und es gab viel zu  
erfahren über  
Wein, in Worten  
und natürlich  
„gustatorisch“.



# Kleine Vorfreude auf die Apfelfreunde Oberursel

Wir haben am 3. Oktober beim Tag der offenen Hoftore die Apfelfreunde Oberursel kennenlernen dürfen. Der Verein ist in Gründung, er keltert Apfelwein aus Äpfeln der unmittelbaren Umgebung.

Ein paar Tage danach durften drei Vorstandsmitglieder im ganzjährig gleichbleibend temperierten Keller der Schilasmühle schon mal einen wunderbaren Apfelwein, einen handverlesenen Apfelsaft und einen mehrfach gebrannten erlesenen „Öchsle“ probieren.

Beim Niederurseler Abend gab es ein paar Flaschen Apfelwein zum ersten Kennenlernen.

Blick in den Keller der Schilasmühle.

Der Initiator Jürgen Ochs wusste viele interessante Details rund um das berühmte Getränk.



Über den Tag der Hoftore und besonders über die Apfelfreunde hier ein Artikel aus der FR.

<https://www.fr.de/frankfurt/antiquitaeten-und-jede-menge-aepfel-in-niederursel-92556668.html>

FR, 03.10.2023, 19:05 Uhr, von: Sabine Schramek

## Zu guter Letzt:

Diesen Newsletter gibt es per E-Mail oder auf der Webseite. Alle, von denen wir keine E-Mail-Adresse haben, können ihn mit einem Handy oder Tablet von der Webseite abrufen. In Ausnahmefällen senden wir einen Ausdruck per Brief.

**Kleine Umfrage:** Wir erfahren immer wieder, dass die Mitglieder, die keine E-Mail-Adresse haben, munter per Handy und WhatsApp „kommunizieren“.

Gibt es mehrere Interessierte, die den Newsletter über eine WhatsApp-Gruppe lesen möchten? Dann gerne melden. Bei Bedarf machen wir einen Versuch. Gerne per WhatsApp melden bei: 0172 6924431 (Anton Kunz).